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     ZOOM 例会    例会     例会         例会               休会       例会           沼田川クリーン   休会休会 例会 

本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（444 月月月 666 日日日）））   

 小畠勘次会員 

「小畠くんのひとり言（コロナ禍でのいろいろ）」 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（444 月月月 111333 日日日）））   

株式会社 FM みはら 局長 増原 進 様 

地域メディアであるコミュニティ FM の働きについて 

第１２２４回 ２０２２年３月３０日 花見例会記録(13:00～三景園へ) 

米山記念奨学生 グエン ティ タオ ヴィさん ご卒業 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点  鐘 熊谷会長 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

出  席  報  告 

 会員数 

名誉 ・シニア 

出席者 メ イ ク 欠席 

(免 除 ) 

出席率 

本 日 

(3/30) 

27 

2 

15 

0 

2 7 

3 

70.83 

 

メイク 佐々木・鶴田秀樹 

米山記念奨学生 

グエン ティ タオ ヴィさんへ 

 

記念品贈呈              

(名刺入れ) 

 

 



食 事 時 間 
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会 長 時 間 

皆さんこんにちは。今日は最初に、残

念なご報告があります。伊藤佳子さんか

ら 2 月２８日付で退会したいという退会届

が提出されまして、３月９日の理事会で退

会が承認されました。佳子さんに退会式

や記念品贈呈のお話をしましたが、「新型コロナが終息し

たら、また復帰することもあるので」と言われ、いづれも辞

退されました。華やかであり、活動にも熱心な方であっただ

けに非常に残念です。コロナが一日も早く終息して、復帰さ

れることを祈っています。 

また、一年間ご一緒させていただいたヴィさんと今日で

お別れとなります。ヴィさんが情報処理関係の会社に就職

されましたが、ＤＸ化が叫ばれ、過去のシステムを引きずら

ないようにしている時ですから、時期的には良かったのか

な？と思っています。これからも、知的好奇心を旺盛にし

て、また、様々に事象に対して問題意識をもって仕事をして

ください。どうか、これからも頑張ってください。大いに期待

しています 

幹 事 報 告 

《配 布 物》週報1223号 

《回  覧》今後の例会出欠予定表 

            4/24沼田川クリーンキャンペーン出欠表 

            5/7 3クラブ合同親睦ゴルフコンペ出欠表 

         5/29地区大会チャリティーゴルフ出欠表 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


